# り響りひびき

高岡市立千鳥丘小学校 第5学年 学年だより 12月号 令和5年11月30日

## 2学期のまとめをしっかりと

月日の過ぎるのは早いもので、今年も残すところあと 1 か月になりました。 2 学期は大きな行事がたくさんありました。千鳥ウォーク、学習発表会、音楽交流会、交流学習、千鳥チャレンジラン、感謝の集い等、行事を一つ一つ乗り越えるたびに、友達と心を合わせることの素晴らしさや継続して努力することの大切さを学び、成長しました。

今月は、一人一人が学習面や生活面の振り返りとまとめを行えるよう支援していきたいと思います。

#### 千鳥チャレンジラン

10月31日(火)に晴天の下で千鳥チャレンジランが行われ、5年生は1500mを走りました。朝 運動や体育の授業等で練習を重ね、一人一人の子供たちがその成果を発揮しました。自主練習として家の周 りや、ボールパークで走る子供も多く見られ、自分の目当てに向かって努力する姿がとても頼もしく感じま した。当日は、たくさんのご声援ありがとうございました。

## 火災予防研究発表会

総合的な学習の時間「みんなが過ごしやすい町へ〜私たちができることを考えよう〜」では、主に「火災」についての学習を進めてきました。そして、自分たちの学んだことを新聞や標語等に表し、全校や地域に発信することができました。また、5年生の代表4名が、富山県火災予防研究発表会に出場し、自分たちの取組について発表しました。その結果、見事金賞を頂くことができました。

## 感謝の集い

21日(火)にお世話になっている地域の方々を招待し、感謝の集いが行われました。5年生は、「ありがとう」の気持ちをよびかけで伝えました。閉校までの残された日々、支えてくださる地域の方々への感謝を忘れず、行動や言葉で伝えていきたいと感じた時間となりました。





書き初め練習について 12月から書き初めの練習が始まります。

5年生は「広い世界」という字を書きます。先日、「書き初め道具の準備について」のお知らせを配付しました。いつでも持ってこれるように、早めに持ち物の確認をお願いします。

#### 帰宅時刻について

だんだんと暗くなる時刻が早くなりました。学校では、<u>16時30分</u>には家に帰るように指導しています。ご家庭でも、安全に過ごせるようにお子さんに声かけをお願いいたします。

#### 防寒具について

朝の登校時は、気温が低い日も多くなってきました。ポケットに手を入れて歩く子供も見られます。 危険ですので、手袋を着用する等、安全に登下校できるようにご協力をお願いします。また、ジャンパーやネックウォーマー、手袋等には、必ず記名をしてください。